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Gilberto Natalini 
 

 

São Paulo, 24 de outubro de 2014 

 

Ofício n° 5957/2014 - 26 GV  

  

AMLURB – Autoridade Municipal de Limpeza Urbana 

  

Prezado Presidente,  

  

Assunto: Coleta de sacolas plásticas 

 

Fiquei muito contente com a sábia decisão do Egrégio Tribunal de Justiça de considerar 

constitucional e legal a não distribuição de sacolas plásticas pelo comércio. Muitas se 

convertem em lixo ocasionando sérios impactos ambientais, tanto obstruindo galerias 

pluviais, como causando poluição de corpos d’água e mesmo do mar, onde tal resíduo 

provoca a morte de aves marinhas e tartarugas.  

Estou entre os co-autores da lei mun. 15374/2011 e vê-la enfim em vigência é um 

motivo adicional de satisfação. 

Assim S. Paulo se integrará ao seleto grupo de países onde somente sacolas 

retornáveis são utilizadas e as sacolas plásticas são restringidas como forma de 

desestimular seu consumo. 

Espero estejam disponíveis levantamentos e solicito informar alguns dados sobre a 

coleta seletiva deste resíduo em particular, que serão úteis para divulgação através de 

redes sociais, em palestras que ministro e em nosso trabalho parlamentar, sempre 

focado em temas da sustentabilidade: 

 Quantidades totais de plástico filme segregadas pelo conjunto de cooperativas 

conveniadas e também pelas duas centrais de triagem mecanizada. Também 

desejo saber os percentuais sobre o total de recicláveis comercializados em 

ambos os casos; 

 A destinação para o plástico filme esclarecendo que tipo de indústria adquire o 

material; 

 Caso já tenha sido realizado algum estudo recente de caracterização do RSU 

geral (o não recolhido nos caminhões da coleta seletiva) e do “lixo de varrição”, 

peço informar os percentuais correspondentes a sacolas plásticas (ou plástico 

filme). 

 

Tendo em vista o alcance que tal medida poderá ter na redução do resíduo em 

tela, recomendo realizar novo levantamento no futuro, uma vez consolidado os 

resultados e gostaria de ser cientificado na ocasião. 

Por fim proponho que a Amlurb agregue e reforce em suas campanhas de 

conscientização em prol da coleta seletiva, o tema das sacolinhas, que atua 

diretamente em favor do 1º e mais importante “R”do conceito dos 3 Rs.  

  



Ilma Sr. Silvano Silvério Costa – DD Presidente da Amlurb 

 

Atenciosamente, grato, 

 
                                                                          

Gilberto Natalini 

Vereador - Partido Verde (PV/SP) 
Pres. Com. Perm. de Meio Ambiente 

 

 

C.C.:  

Exmo Sr. José Renato Nalini – DD Pres. Tribunal de Justiça SP 

Exmo Sr. Simão Pedro Chiovetti – DD Sec. Mun. de Serviços 

Ilmo Sr. Pedro Celso Gonçalves – Pres. APAS – Assoc. Paulista de Supermercados 

Ilmo Sr. Paulo Pompílio – Dir. Sustentabilidade & Rel. Corp. Pão de Açucar 

Ilmo Sr. Carlos Ely – Dir. Rel. Inst. Wal-Mart 

Ilmo Sr. Edson Stek – Diretor Operações da Loga Logística Ambiental 

Ilmo Sr. Nelson Domingues Pinto Jr. – Diretor da Ecourbis Ambiental 

Ilmo Sr. Edison Carlos – Diretor Inst. TrataBrasil 

Ilmo Sr. André Vilhena – Dir. Exec. Cempre 

Ilmo Sr. Hiroaki Kokudai – ONG ZPB - Zeladoria do Planeta Brasil 

 

 
Viaduto Jacareí, 100 - 4o andar - sala 415 - CEP: 01319-900 - tel: (11) 33964405 

Participe do nosso mandato, consulte o site: http://www.natalini.com.br/ 
twitter: @gnatalini - www.facebook.com/gilberto.natalini 

  
Imprima apenas o essencial!  

Ao imprimir, use papel reciclado, programe as funções frente & verso, preto & branco e impressão rápida. 
Adote as fontes CenturyGothic ou Ecofont que economizam tinta e reutilize os cartuchos por reenchimento. 

Plantando meio ambiente e colhendo vida saudável  
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